



# やまもも

磐田市立青城小学校 学校だより No.8  
令和4年12月23日(金) 文責 教頭

【学校教育目標】 とともに学び 思いやりのある たくましい子

## ぐんぐん成長できた2学期 終業式 校長の話

8月26日に2学期が始まってから約4か月。今日で2学期が終わります。2学期に皆さんが大きく成長できたところを、学年主任にインタビューしました。

2年生 校外学習 御厨駅



【1年生】毎日の朝のしたくや次の授業の準備など、自分のことがしっかりできるようになりました。また、友達とかかわり合って一緒に勉強することを楽しいと感じる仲間になりました。

【2年生】生活科の学習では、磐田市の施設に校外学習に出かけました。「にこっと」や「かたりあ」、新しくできた御厨駅などへ行き、施設の「すてきポイント」をたくさん見つけました。また、みんなで使う場所でのルールやマナーを守り、見学することができました。

【3年生】総合的な学習の時間で防災について学びました。防災センターの見学や避難訓練を通して、自分の命は自分で守るという意識を高めました。タブレットを使っての学習に意欲的で、ローマ字入力ができるようになりました。

【4年生】運動会の表現活動では、ボディパーカッションとソーラン節の練習を繰り返し行い、当日は自信をもってリズムよく踊ることができました。学年目標「スマイル」を目指し、友達の気持ちを互いに考え、笑顔が増えました。友達を思いやる気持ちが育っています。

【5年生】総合的な学習「環境問題について考えよう」では、地球の環境を良くするための取り組みを考えました。実際に竜洋の海岸に行きごみ拾いをしたり、インターネットを使って解決方法を調べたりしました。参観会で家族や友達に紹介し自分の考えを広げました。



6年生 修学旅行 ぶどう狩り

【6年生】委員会の仕事に責任をもって取り組み、下級生のお手本となった運動会。周りに迷惑を掛けないように相手意識をもち、学校の代表として行動した修学旅行。「GOAL」という学年目標を意識し、「6年生の責任」について学ぶことができました。

【4567組】生活単元学習、自立活動の「スターランド」の学習では、楽しいゲームになるように工夫しました。友達と協力し、仲良く活動できました。(裏面へ)

4年生 運動会 表現活動



この2学期、皆さんは本当によくがんばりましたね。頑張った自分に、そして学級の友達に、大きな拍手を送りましょう。お願いします。(大きな拍手) みんなありがとう。

いよいよ明日から冬休み。でも、外出はできるだけ控え、2学期の生活を振り返りながら、新しい年に向けた準備を進めましょう。そのために心がけてほしいことを2つ話します。

### ① 「新しい年の目標を立てましょう」

2023年はどんな年になるのでしょうか。  
この冬休みは、来年の新しい目標を立てましょう。



### ② 「命と健康を大切にしましょう」

交通事故に遭ったり、大きな怪我や病気をしたりしないように、十分気を付けてください。かけがえのない大切な命です。そして感染症には引き続き気を付けてください。人が多いところはできるだけ避けましょう。そして「手洗い」「マスク」「両手間隔」も絶対に忘れないでください。

1月6日(金)の始業式には、元気な姿で登校する皆さんと会えることを楽しみにしています。2023年、良い年を迎えてください。これでお話を終わります。

## 持久走大会

12月8日(木)と16日(金)、持久走大会が行われました。運動場内のコースを、目標達成を目指して力強く走る子どもたちは、学校教育目標にある「たくましい子」そのものでした。保護者の皆様の御理解と御協力に心から感謝いたします。ありがとうございました。



## 学校公開日



1月25日(水)に学校公開日を実施します。詳しくは配付されたお便りを御覧ください。2学期に行われた授業参観・学級懇談会と同様に、感染症対策について皆様の御理解と御協力をお願いします。

1月25日(水) 2校時～4校時 授業を公開します。  
同時に参観できるのは各家庭2名までです。名札の着用をお願いします  
参観される方は、体調の管理やマスクの着用をお願いします。  
校内での私語はお控えいただくようお願いいたします。

○ 学籍に関するお願い(転出・転出予定の報告) 現在、令和5年度の在籍人数の調査をしています。冬季休業中を含め、今後、御家庭の事情等で、やむを得ず転居及び転居予定となる場合は、速やかに担任までお知らせください。また、青城地区内へ、小学生のいる御家族の転居情報がありましたら、お知らせください。

